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※平成２９年度第４回「開かれた学校づくり協議会」が、１１月２４日（金）に開催されました。 

 

１．石上 昌弘 会長 挨拶 

皆さま、お忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

あだち広報に、『次代を担う子どもたちがたくましく生き抜く力を育む教育こそ、常に当区の最優先

の課題であり、幾重にも講じている対策はまだ道半ばではありますが、学力は小中ともに確実に向上

してきていますし、何よりうれしいのは、「授業がわかるようになった」「勉強が好きになった」と

いう子どもの割合が伸びていることです。基本となる学力を身に付けて世の中に出ていくことで、子

どもたちの選択肢は広がります。少子高齢・人口減少社会を生き抜かなければならないこれからの子

どもたちにとって、多様な資質が求められる厳しい時代だからこそ、子育てを単に家庭や学校任せに

せず、地域や社会も担い手の一員として、第三の大人の立場でかかわっていく必要がある』という記

載がありました。先日行われた開かれた学校づくり協議会会長会においても、我々地域の大人たちが

第三の大人の立場で子供たちに関わっていくという話がありました。中北小では土曜事業が盛んであ

り、多くの子供たちが体験を積めるキャリア教育ができることが特色です。内容もバラエティに富ん

でおり、参加者数も増やしながら、持続的・継続的に行っていただいています。また、支援員として

開かれた協議会委員の方々も学校と連携しながら、中北っ子が育まれていると感じております。 

本日は 4 回目の開催となりますが、今後も子供たちの健全育成のため、開かれた学校づくり協議会

委員の一人一人が頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

２．森島 良洋 校長先生 挨拶 

皆さま、お忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

１１月の学校公開では７２６名の多くの方に参観いただきました。また「地域の力講演会」では 

山屋昭夫さんより、キャリア教育が大切であるということで、体験談など充実したお話を聞くこと

ができ、子供たちも感銘をうけて頑張っております。中北まつりでは協議会の皆さまにご協力いた

だいた小松菜販売をはじめ、土曜事業でのすばらしい展示や発表があり、目を見張るものでありま

した。また、「リサイクル☆キッズ」では子供たちのボランティア精神を感じ、一緒に中北まつり

を作っていこう、よりよく改善していこうという自発的な意欲がすばらしいと思いました。展覧会

では初めて準備を行う教員をベテランの教員が支えながら、全員の力が結集したものとなり、無事

に終えることができ安堵しております。展覧会の感想では、非常に多くお褒めの言葉をいただき、

嬉しく感じております。２日間、多くの方々に鑑賞していただきありがとうございました。今後は

拡大協議会や持久走記録会もありますが、皆様の変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。 
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３．協議 

1)学校公開を振り返って（地域の力講演会を含む） 

 子供たちも落ち着いており、先生方も分かりやすい授業を心掛けているのをいつも感じます。

廊下の掲示物も楽しめました。 

 子供たちが自発的に挨拶してくれて中北小がよい環境であると感じました。 

 セーフティー教室では、リアルな話や身になる話が多く、もっと多くの保護者の方に参加し

てほしいと感じています。 

 地域の力講演会では、「がまぽん」の着ぐるみも来ており、良い話がきけました。 

 

2) 中北まつりを振り返って 

 小松菜販売では、協議会主催の元、ＰＴＡをはじめ保護者の方など、多くのご協力があり大

盛況でした。 

 雨天時の対応も早く、準備も後片付けも素早かったです。 

 リサイクル☆キッズでは、担当の子供たちが遊んでいたい気持ちを抑えて自分の役割をこな

す姿に責任感を感じました。 

 

3) 展覧会を振り返って（家庭教育講演会を含む） 

 全体が温かい雰囲気で、大作も多く凱旋門など全体のレイアウトも素晴らしかったです。 

 「名画にふれて」など心に残る良い活動だなと思います。 

 六木保育園の園児たちが素敵な作品にふれて刺激を受け、園での創作意欲が増しました。 

 自分の作品だけでなく、他の子の作品も丁寧に鑑賞している児童の姿や、家族全員で作品を

鑑賞しに来ている方も多く和やかな場でありました。 

 講演会では、子どもへの接し方や自身の子の短所を記入し、隣の方に長所に変換してもらう

という面白い取り組みもあり、違う視点に触れることができ参考になりました。 

 6 年生の集大成を示すようなものとして、長い期間をかけて共同作品を作成するというものが

あっても良かったと思います。 

 

４) 次回拡大協議会について 

＊こどもたちの心と体の健康 （講演会形式で実施） 

 ・日時 1/２８（日）１４時４５分～１６時（日曜参観日） 

 ・場所 図書室を予定 

 ・講師 順天堂医科大学浦安病院 小児科 西崎直人先生（日本夜尿研究会理事）予定 

 

５) 諸連絡、報告等 

＊「開かれた学校協議会フォーラム」 

 ・日時 H３０/1/1８（木）１８時３０分～２０時３０分 

 ・内２０分程度の発表（3 名予定）を行う。アトリウムにて土曜事業の作品展示あり。 

 ・展示期間 1/1８（木）～１/２５（木） 

 ＊コミュニティ・スクール導入の検討をし、取組み活動をしています。 

 



4) その他 

＊「足立区立小学校ＰＴＡ連合会 設立７０周年記念イベント バドミントン講習会」  

・日時 1２/１６（土）１３時３０分～１６時（受付開始１３時から）事前申込み制 

・場所 足立小学校体育館 

・講師 ２０１２年ロンドン五輪代表 池田信太郎氏 

 ＊「小中学校三校連携事業 講演会」 

「家庭でのルールづくりの前に…インターネットの仕組みとその脅威を理解していますか？」 

・日時 H３０/1/１３（土）１３時３０分～１６時（受付開始１３時～） 

・場所 中川北小学校体育館 

・後援団体 東京都青少年治安対策本部 こころの東京革命協会「ファミリ e ルール事務局」 

＊学校より  

1/1８協議会フォーラム展示に合わせて「のぼり」を注文・購入予定。 

フォーラム時だけでなく、朝の挨拶・見守り時も学校各所に出す予定です。 

  

次回の拡大協議会は、１月２８日（日）１４時４５分～の予定です。 



 

 

 

 
 

                               

   

【 家庭教育 講演会 】 
 

                 
                                 

   

１１月１１日（土） １３：３０～ 

                  
                                 

   

・講師 石橋 裕子 先生 

                     
                                 

   

帝京科学大学 

                         

   

教育人間科学部 

                        

   

学校教育学科 教授 

                       
                                 
                                 

 

 

 
 

                               

               

 

                 

   

【 地域のちから講演会 】 

                  
                                 

   

１０月１０日（火） １１：３０～ 

                  
                                 

   

・講師 山屋 昭夫 先生 

                     

                                 

   

六木団地商店会理事長 

                      

   

足立区商店街連合会副理事長 

                    

   

足立区観光交流協会評議員 

                     
                                 

                                

 

 

  

 

              

 

 

【中北まつり 小松菜販売の様子】 

 

   
                                 
                                 
                                 
  

 

                
                  
                  
                  
                  
                  


